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«Был в Новосибирске, будет отличный опыт для молодых парней. Они
провели хорошую презентацию, посмотрим. У России отличный шанс
выиграть, с 2013 года не было МЧМ в России», — цитирует президента
ИИХФ Рене Фазеля Championat.com.

Президент Федерации хоккея России Владислав Третьяк отметил, что для молодых
хоккеистов выступление на таком турнире даст хороший опыт:

«Я был в Новосибирске — это место, где хоккеем очень интересуются».

Депутаты Новосибирского горсовета также надеются на проведение МЧМ-2023 в
Новосибирске. По их мнению, это повлияет на выделение из федерального бюджета
средств на строительство нового ледового дворца, который губернатору
Новосибирской области Городецкому поручил возвести президент РФ Путин. Причем
изыскать на этот объект средства.

Современный центр хоккея на левом берегу Оби прежде планируется построить на
10 тысяч зрителей. По условиям меморандума между мэрией, облправительством и
компанией «Парк чемпионов» в срок до 1 июня 2017 г. должен состояться
открытый аукцион на право аренды земельного участка площадью не менее 38
гектаров, предназначенного под комплексную застройку. Инвестор требует за
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строительство ЛДС на 10 га еще дополнительно 30 га под жилую застройку.

Горсовет с такой постановкой вопроса не согласен. Но они предполагают, что
при объявлении Новосибирска столицей молодежного чемпионата мира по хоккею в
2023 г. город получит полномасштабное федеральное финансирование на
реализацию не только ЛДС, но и сопутствующей инфраструктуры — гостиницы
рядом, строительства метро «Спортивная», а также социальных объектов.
Предполагается, что столица Сибири сможет рассчитывать на 7 млрд рублей из
госбюджета. Но Кремль ждет решения Международной хоккейной федерации, которая
во время чемпионата мира в мае текущего года решит, где проводить молодежное
первенство через шесть лет — в России, Канаде, США или Финляндии.
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